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Erweiterung Weihnachtsbeleuchtung 

 

 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 
Die Weihnachtsbeleuchtung in Magdeburg erfreut sich großer Beliebtheit. Es liegen bereits 
jetzt viele Anfragen zur Erweiterung bzw. Ausweitung vor. 
 
Ich frage Sie daher: 

 
Welche Bereiche (z.B. der Fußgängerbereich und die Plätze rund um den Hauptbahnhof) 
könnten künftig mit weiterer Weihnachtsbeleuchtung versehen werden?  
 
Welche Haushaltsmittel sind dafür notwendig? 
 
Ich bitte um kurze mündliche sowie ausführliche schriftliche Beantwortung unserer Fragen. 

 

 

 

 

Christian Hausmann 

Stadtrat 

SPD-Stadtratsfraktion 
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